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  MOZIONE : “ ZTL Piazza Bastreri “

  Da qualche anno l’amministrazione comunale ha deciso di creare un ztl, con varco all’inizio di 
piazza Bastreri,che coinvolge anche la calata Doria.

Sicuramente è un buon mezzo per fare cassa, chiedendo a tutti coloro che vi entrano di pagare una 
quota, siano essi trasportatori di merci, residenti, proprieteri di attività, ecc..

Ma questo a nostro avviso va a discapito della sicurezza pedonale, rendendo sia la piazza che la 
calata luoghi dove a qualunque ora può transitare un qualsiasi veicolo, basta che paghi.

Inoltre si assiste quotidianamente, prevalentemente la mattina, al fatto che molti fornitori non 
volendo pagare il varco d’accesso si fermino in prossimità della piazza a bordo strada, causando 
molto spesso blocchi del traffico, oppure si posteggino nello stallo riservato per il capolinea del bus 
di linea, cosi da impedire alla stesso di parcheggiarsi.

Prima della ztl vi erano degli orari per poter entrare in suddette zone,o con permessi particolari per i
proprietari di garage, garantendo così che nel resto della giornata la piazza e la calata fossero luoghi
tendenzialmente sicuri per i pedoni.

 

TUTTO QUANTO SOPRA, VISTO E CONSIDERATO,IL CONSIGLIO COMUNALE, 
RICONOSCENDO IL VALORE DI TALE INTERVENTO, IMPEGNA L’AMMINISTRAZIONE;

- Eliminare la ztl in piazza Bastreri, ritornando alle fasce orarie mattuttine, per dare modo ai 
fornitori, esercenti e residenti di poter accedere, lasciando in essere la telecamera presente così da 
poter controllare eventuali accessi fuori orario non autorizzati e sanzionarli;

- consentire di accedere fuori dagli orari,per trasporti eccezionali, ditte edili con cantieri nel centro 
storico,eventi particolari sotto pagamento di una quota,



- consentire ai portatori di hendicap motori, residenti nel comune di poter accedere liberamente, a 
qulsiasi ora previa registrazione della targa presso gli uffici competenti;

- consentire gratuitamente l’accesso, sotto richiesta preventiva, ai portatori di hendicap motori non 
residenti,

- 

Si richiede trattazione urgente nel prossimo Consiglio Comunale.
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